



Über die Wintermonate hat man ja bekanntlicherweise immer etwas mehr Zeit. Und so habe ich zusammen mit Gordon vom [Blog funkygog](#) die Zeit genutzt und ein neues Projekt ins Leben gerufen.

Doch was ist das Fahrradbewertungsportal Radwahl.de?

Radwahl.de ist die Bewertungscommunity für Fahrräder und Zubehörteile.

Sozusagen eine Plattform zum gegenseitigen Austausch von Meinungen, Eindrücken und Erfahrungen, an welcher sich jeder nach einer Anmeldung beteiligen kann.

Aber am besten du schaust einfach selber mal vorbei.

Folge einfach dem Link zu Radwahl.de

